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様式第３号（第７条関係） 

 

会  議  録 

 

１ 附属機関の会議の名称   水戸市石川市民センター運営審議会 

 

２ 開催日時   令和５年６月 27 日（火）午後３時 00 分から３時 50 分まで 

 

３ 開催場所   水戸市石川市民センター 小会議室 

 

４ 出席した者の氏名 

 ⑴ 委  員  三宅 秀一，梶山 潤子，會澤 京子，郡司 彩子，大藪 友希 

 ⑵ 執行機関  藤田 竜一，野中 真理 

 

５ 議題及び公開・非公開の別 

(1) 報告事項 

ア 令和４年度石川市民センター利用状況について         （公開） 

イ 令和５年度石川市民センター定期講座募集状況について     （公開） 

(2) 協議事項 

ア 令和５年度石川市民センター運営方針及び重点目標案について  （公開） 

イ 令和５年度石川市民センター事業計画案について        （公開） 

(3) その他                            （公開） 

 

６ 非公開の理由 

 

７ 傍聴人の数     ０人 

 

８ 会議資料の名称   令和５年度第１回水戸市石川市民センター運営審議会 

            

９ 発言の内容 

 

執行機関  定刻となりましたので，令和５年度第１回水戸市石川市民センター運営審議会を開会させ

ていただきます。  

皆様，本日は大変お忙しい中，御出席をいただきまして，誠にありがとうございます。  

まず議事に入らせていただく前に，委嘱状の交付をさせていただきます。  

委嘱状は，今年度から委員を委嘱いたします＿＿委員の席に配付させていただいておりま

すので，御確認の程よろしくお願いいたします。 

任期は，本日から令和６年３月31日までとなります。  
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それでは，開会にあたりまして，＿＿会長より御挨拶をいただきます。会長よろしくお願

いいたします。 

 

（ 会長挨拶 ） 

 

執行機関  ＿＿会長，ありがとうございました。 

ここで，委員の出席状況について御報告いたします。本日，委員数の２分の１以上となり

ます５名の御出席をいただいておりますので，水戸市市民センター条例第12条第２項に規定

する当審議会の開催要件を満たしておりますことを御報告いたします。 

次に，本日の会議は，水戸市附属機関の会議の公開に関する規程第５条により，公開の会

議として，事前に市ホームページ等で傍聴人を募っておりましたが，本日の傍聴人は，０人

であることを御報告いたします。 

それでは，同条例第12条第１項の規定により，＿＿会長に議長として，議事の進行をお願

いいたします。 

＿＿会長，よろしくお願いいたします。 

 

議  長  委員の皆様，本日は公私ともに御多用の中，御出席いただき，ありがとうございます。こ

れより，本日の議事進行を務めさせていただきますので，皆様の御協力をお願いします。 

はじめに，水戸市附属機関の会議の公開に関する規程第７条に基づき，会議録を作成する

ため署名人が必要となります。署名人を，＿＿委員と＿＿委員にお願いしたいと思いますが，

よろしいでしょうか。 

 

（ 両委員，承諾 ） 

 

ありがとうございます。それでは，議題(1)及び(2)について事務局から一括説明をお願い

します。 

 

執行機関  （ 議題(1)及び(2)について，会議資料に基づき説明 ） 

 

議  長  ただいま，事務局から説明がありましたが，それを踏まえまして，委員の皆さんからおひ

とりずつ順番に御意見等をお聞きしたいと思います。 

それでは，まず私から事務局へお伺いします。新型コロナウイルス感染症の影響で減った

利用者数についてですが，現在は，どの程度戻ってきていますか。       

 

執行機関  少しずつ利用者数は増えてきておりますが，コロナ禍前の令和元年度の利用者数には，ま

だ達していない状況です。 

 

＿＿委員  市民センターの事業計画予定を拝見しまして，市民センターの利用や地域の活動が活発化

してきていると感じました。また，コロナ禍前は，飲食をしながらおしゃべりを楽しむふれ
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あい昼食会を開催していたかと思いますが，そういった形態の行事の再開も心待ちにしてい

ます。 

 

＿＿委員  昨年度は４年ぶりに市民センターでふれあいまつりも開催され，赤塚幼稚園の子どもたち

も参加させていただきました。保護者や地域の方々など多くの皆さんに見ていただける発表

の機会をいただき，感謝しております。コロナ禍では，幼稚園行事の参観も，一家庭で１名

までという制限をしていましたが，ふれあいまつりでは，そうした規制もなく，おじいちゃ

んやおばあちゃんも一緒に家族みんなで発表の様子を見ることができて，貴重な機会となり

ました。 

 

＿＿委員  石川地区は，子どもたちが地域の皆さんに育てられている地区だと実感しています。その

中で，コミュニティの拠点である市民センターの大切さを感じました。 

また，12月に予定している水戸郷土かるた大会についてですが，コロナ禍前は，市民セン

ターを会場にして，調理室で昼食を作り，一日を通して開催していましたが，現在は，石川

小学校の体育館を会場に半日で開催しています。また，以前のような形態で市民センターを

利用しての開催は可能でしょうか。 

 

執行機関  開催時の状況にもよりますが，現在，新型コロナウイルス感染症法上の位置づけが５類に

移行したことに伴い，市民センターの利用制限も解除されておりますので，利用団体の判断

で調理や飲食も可能です。 

 

＿＿委員  12月は，インフルエンザも流行する時期なので，感染症対策を徹底してもらい，安心安全

な運営を心がけていただければと思います。 

 

＿＿委員  ふれあいまつりで行われた定期講座や施設利用団体による発表会ですが，見学者が少ない

ように感じました。一方，屋外の模擬店にはたくさんの人がいらっしゃっていたので，見学

者の呼び込みをするとか，集客の工夫が必要だと感じました。 

      また，寿大学のスマホ体験講座についてですが，私の実体験になりますが，高齢者である

自分の親にスマートフォンの使い方を聞かれ，教える場合に，親も分からないことが多すぎ

て，何を知りたいかとっさに出てこないこともあるようです。日ごろから，教えてもらう側

が知りたい内容をメモしておくとスムーズかと思います。 

 

議  長  それでは，議題(3)その他について，御意見・御質問等がございましたら，お願いします。 

 

＿＿委員  現在工事中の石川市民センターの駐車場の完成はいつごろの予定ですか。 

 

執行機関  工事担当課からは，７月中に完成予定と説明を受けております。 

 

＿＿委員  増設された駐車場完成後ですが，ふれあいまつりのオープニングセレモニーの舞台位置な
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ど，屋外の会場レイアウト変更はありますか。 

 

＿＿委員  屋外の会場レイアウト変更の予定はありません。 

 

＿＿委員  来年度予定されている石川市民センターの長寿命化工事ですが，工事はいつから始まるの

でしょうか。 

 

執行機関  まだ正式なスケジュールは決まっておりませんが，６月に着工して，年度内に完成の予定

です。 

 

＿＿委員  工事期間中，定期講座は休止となりますか。 

 

執行機関  現在，近隣の市民センターなどに施設の空き状況を調査しておりまして，その後，定期講

座受講者に来年度の活動についてヒアリングを行い，方針を決定する予定です。来年２月開

催予定の運営審議会において，委員の皆様に決定した内容をお伝えできるかと思います。 

 

議  長  ほかに，御意見等がないようでしたら，委員の皆様には，今後とも石川市民センターの運

営について，御理解と御協力をお願いしまして，審議を終了します。ありがとうございまし

た。 

それでは，議事進行を事務局へお返しします。 

 

執行機関  ＿＿会長，議事進行ありがとうございました。委員の皆様も長時間に渡りまして，御審議

をいただき，誠にありがとうございました。本日，皆様方からいただきました御意見を踏ま

え，今後の市民センター事業運営に活かしてまいりますので，今後ともよろしくお願いいた

します。 

以上をもちまして，令和５年度第１回水戸市石川市民センター運営審議会を閉会いたしま

す。皆様ありがとうございました。 

 

 


